

María Sanz de Galdeano, nueva directora gerente de CEIN

DN Pamplona

El consejo de administración del Centro Europeo de Empresas e Innovación



**María Sanz
de Galdeano**

de Navarra (CEIN), adscrito al Gobierno de Navarra, ha nombrado directora gerente de la sociedad pública a María Sanz de Galdeano Arocena, que desde abril de 2013 ostentaba el cargo de coordinadora de la entidad.

Nacida en Pamplona, es licenciada en Económicas y Empresariales por la Universidad del País Vasco y se ha formado en programas de alta dirección en escuelas de negocio. Tras su paso por el sector industrial y de la consultoría, su experiencia se focaliza desde hace dos décadas en el emprendimiento, la innovación y el desarrollo de nuevos proyectos, principalmente de base tecnológica. Ha sido cofundadora de dos empresas: Orbetec360 y Tairel Data.

